
- ATA DE REUNIÃO – 03/07/2019 – 3ª Reunião Ordinária do Conselho PEQC -

Aos três dias do mês de Julho de dois mil e dezenove às nove horas na sede do Parque
Estadual da Quarta Colônia - PEQC em Agudo/RS foi realizada a 3ª Reunião do Conselho
do PEQC, onde reuniram-se os membros das entidades que formam o conselho conforme
lista de presenças em anexo. Tendo como pauta: 1) Finalização do Plano de Ação do
PEQC. 2) Relato da Reunião em Porto Alegre, sobre a reforma da sede. 3) Explicação
referente às medidas compensatórias. 4) Assuntos Gerais. Reunião foi aberta pela Gestora
Caroline Mallmann, com uma rodada de apresentações dos membros presentes; Seguindo a
pauta 1) Caroline que todos os documentos formais, são encaminhados aos membros via
e-mail, para conhecimento assim foi avaliado se havia alguma consideração quanto a ATA
da 2ª Reunião, sem considerações dos presentes a mesma foi aprovada por unanimidade. 2)
Com inversão da pauta, Caroline passou a explanação sobre o projeto do Corredor
Ecológico da Quarta Colônia que é a Trilha de Longo Percurso, que ligará o corredor até
o Parque Municipal Natural dos Morros em Santa Maria, o mesmo já está em andamento,
estando no 1º trecho de reconhecimento do trajeto, entre os municípios de Santa Maria e
Itaara, e que a 2ª fase poderá incluir uma área do PEQC. Caroline indicou a possibilidade
de apresentação da equipe do projeto ao Conselho, antes do início do trecho que englobe o
PEQC. 3) Relato da Reunião em Porto Alegre sobre a reforma do PEQC, Caroline
informou que foi tratado com o Secretário de meio Ambiente sobre o processo aberto para
a reforma, e que o mesmo solicitou abertura de novo processo que foi repassado a PGE,
sem retorno até o momento, Valserina mencionou que tudo estava dependendo do
secretário, agilizar e que agora o mesmo iria verificar o andamento do processo mas que
teríamos que aguardar da mesma forma, uma atualização. Foi levantada sobre a
possibilidade de chamada pública para contrato de profissional para fazer o Termo de
Referência, e que a SEMA fazer esta chamada, o que teria que ser avaliado pela secretaria.
4) Quanto as medidas compensatórias, Caroline apresentou a nova tabela de rubricas
atendidas pelas medidas compensatórias, explicando seus enquadramentos e alcance dos
valores para cada especificidade. 5) Em assuntos gerais, foi informado sobre a situação do
município de Ibarama, que na presente reunião foi excluído como entidade do conselho,
considerando o disposto no Regimento Interno, Art. 21 – I. Foi questionado como será
feita a comunicação do fato a entidade, e foi informado pela secretaria executiva que o
mesmo será feito através de ofício encaminhado a entidade. Ficou estabelecida a data de
02/10/2019 para a realização da próxima reunião do conselho. Não havendo manifestações
e nada mais a tratar, a reunião foi encerrada, com os agradecimentos a todos pela
participação. A presente ata foi lavrada por mim, Vanessa Corales dos Santos –
ID.3097811/01, e vai assinada pela Gestora do PEQC - Caroline Mallmann e será
encaminhada via e-mail a todos os participantes.


